Mr. CHRISTIAN MOREUX



En la última promoción de Caballeros de la Legión de Honor, el Gobierno de Francia ha incluido a un ilustre publicista pesquero: Mr. Christian Moreux, nuestro distinguido amigo. No solo por este título, que sería sunciente, nos consideramos en el deber de destacar esta condecoración, y los merecimientos de quien la recibe. En este caso existen otras razones, porque reviste indudable ejemplaridad.

Mr. Christian Moreux comparte con su padre, el veterano escritor marítimo Mr. René Moreux, la dirección de "La Pêche Maritime". Trabajaba ya a su lado en el "Journal de la Marine Marchande". Después de la liberación, ambos fundaron, con gran éxito, "Marchés

Coloniaux du Monde". Mediante la edición de estas tres revistas, la Casa Moreux, como se complace en ser designada, ha dotado a Francia de una fuente de estudio e información única, sobre las tres especialidades a que se halla tan directamente ligada la economía de la vecina

República, y que tiene a la mar como área y vínculo común.

En Mr. Christian Moreux, además de un alto especialista en los temas que cultiva, de un experto conductor de órganos de publicidad para sectores determinados, no siempre abiertos a la comprensión, pi fáciles al trato del iniciado en la teoría, hay un gran luchador. Hace pocos meses, en su despacho del bulevard Haussmann, nos recordaba la resistencia a las medidas propugnadas para modernizar la flota, o para ordenar la distribución del pescado tresco en el país, etcétera. Oyéndole, se comprendía que los mismos esfuerzos que aquí vemos consumirse durante años y años, para remover obstáculos tradicionales, para destruir errores, para dar a un problema la solución adecuada, son achaques también padecidos en su país, a pesar de la sensibilidad que tantas veces acusa para los matices de la opinión documentada e idónea.

Mr. René Moreux, que conoce como nadie las altas calidades de su hijo y colaborador, recordaba hace pocos días la actitud que adoptó

durante la ocupación alemana:

-"Ne jamais paraître avec l'autorisation des ocupants."

Y la sede de "La Pêche Maritime" fué trasladada clandestinamente a Largentiere, para seguir luchando, para seguir trabajando por la economía de Francia, hasta que llegó la hora del retorno triunfalla París.

La condecoración que ahora Francia coloca en el pecho de monsieur Christian Moreux, es un rasgo de auténtica justicia. Y en esta hora de mixtificación, de frecuente consagración de falsos valores, lo registramos con viva complacencia.

MAREIRO